

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Sistem informasi manajemen adalah suatu jenis informasi yang disajikan untuk menghasilkan informasi yang berguna dalam pengambilan keputusan yang ada di perusahaan. Dimana dalam sistem informasi manajemen sangat berguna sekali bagi perusahaan dalam menentukan arah dan tujuan kemana informasi itu akan dilanjutkan untuk proses penghasilan data yang dihasilkan.

Produktifitas adalah suatu hasil perbandingan antara nilai input yang diolah dengan output (hasil) yang dihasilkan dari output. Berdasarkan hasil pengertian yang dikemukakan diatas dapatlah diambil suatu pernyataan bahwasanya sistem informasi manajemen yang ada pada perusahaan sangat penting artinya bagi peningkatan produktifitas kerja karyawan, yang mana dalam hal ini hubungan antara sistem informasi manajemen dengan produktifitas kerja karyawan terletak pada data yang dihasilkan dari perusahaan selanjutnya menjadi suatu pegangan bagi karyawan dalam melaksanakan kegiatan atau tugas sehari – hari dia baik itu mengenai pelaksanaan operasional kegiatan sehari – hari karyawan di perusahaan.

Dalam hal ini perusahaan Astra Internasional / Auto 2000 merupakan salah satu perusahaan asing yang kemajuannya begitu pesat terhadap bisnis yang terjadi, dalam melaksanakan suatu aktifitas kegiatan

sehari – harinya mereka tidak lepas akan peran pentingnya informasi dalam menjalankan kegiatan sehari – hari agar pelaksanaan tugas dapat berjalan sesuai dengan yang menjadi tujuan dari perusahaan. Dan berdasarkan hal itu pula yang mendorong penulis tertarik untuk meneliti masalah sistem informasi yang dijalankan diperusahaan terhadap hasil kerja mereka hasilkan { produktifitas }, oleh sebab itulah pada hal ini penulis menulis judul skripsi “ **Pengaruh Impelemtasi Sistem Informasi Manajemen Terhadap Produktifitas Kerja Pada PT. Astra Internasional / Auto 2000 Medan**”.

B. Rumusan Masalah

Dari survey awal yang dilakukan maka perumusan masalah penelitian ini adalah **Apakah Implementasi Sistem Informasi Manajemen Dapat Meningkatkan Produktifitas Pada PT. Astra Internasional / AUTO 2000 Medan.**

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh Sistem Informasi Manajemen dalam meningkatkan produktifitas kerja pada PT. Astra Internasional / Auto 2000 Medan.